

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Dalam hal ini penelitian tentang analisis faktor-faktor kredit macet pada usaha ekonomi desa simpan pinjam (UED SP) Tuah Indrapura ternyata berjalan tidak begitu lancar dikarenakan banyaknya nasabah dalam pengembalian kredit yang mengalami penunggakan disebabkan tidak berkembangnya usaha yang dijalankannya serta banyaknya kebutuhan-kebutuhan yang harus dipenuhi sehingga menjadi kredit macet. Dari hal tersebut maka penelitian mengambil kesimpulan sebagai berikut:

Faktor internal bank yang berpengaruh terhadap UED SP Tuah Indrapura tersebut. Dimana faktor ini memberikan keputusan dalam pengkreditan layak atau tidaknya nasabah tersebut dalam peminjaman kredit serta mampu tidaknya nasabah dalam pengembalian kredit tepat pada waktu yang telah ditentukan. Hal ini menunjukkan bahwa faktor internal bank sangat berpengaruh terhadap pemberian kredit serta timbulnya kredit macet. Maka dapat diambil kesimpulan bahwa pada intinya dalam faktor internal bank kebijakan dalam pengambilan keputusan pengkreditan kepada nasabah harus benar-benar dengan tujuan yang harus tepat sebagaimana mestinya dalam pengkreditan. Selain itu, pelaksanaan dalam prosedur pengkreditan berjalan dengan baik sehingga tidak terjadi masalah-masalah dalam pengkreditan dan para pengelola atau pengurus UED SP Tuah Indrapura ini telah mengikuti perjanjian yang telah disepakati serta melaksanakan tugasnya dengan sebaik-baiknya.

Faktor eksternal bank juga berpengaruh terhadap UED SP tersebut. Dimana faktor eksternal ini juga memberikan dampak terhadap UED SP Tuah

Indrapura ini walaupun faktor ini berada diluar kekuasaan manajemen pengelola UED SP ini. Hal ini juga menunjukan faktor ini bisa menyebabkan kredit macet pada UED SP Tuah Indrapura ini. Maka dapat disimpulkan dalam prakteknya UED SP Desa Tuah Indrapura ini dalam faktor eksternalnya tidak terlaksana dengan baik. Dikarenakan dengan adanya masalah-masalah yang timbul diluar masalah UED SP tersebut. Sehingga menyebabkan ketidklancaran pengelola dalam melaksanakan kegiatan yang ada dalam pemberian kredit itu sendiri. Hal ini akan merugikan pihak pengelola karena pada dasarnya masalah yang terjadi diluar kekuasaan manajemen UED SP tersebut.

6.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan diatas, maka dikemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi penelitian selanjutnya, agar menggunakan faktor-faktor lainnya yang mempengaruhi tunggakan kredit untuk lebih mengembangkan wawasan dalam penelitian.
2. Bagi Usaha Ekonomi Desa Simpan Pinjam (UED SP) hendaklah memperhatikan faktor-faktor yang dianggap penting dalam penyaluran sebelum memberikan pinjaman kepada nasabah.
3. Bagi pihak pengelola atau pengurus UED SP hendaknya benar-benar melihat dan menilai dari calon nasabah supaya tidak terjadi masalah-masalah yang bisa menyebabkan kredit macet.
4. Pihak pengelola juga harus benar-benar menyeleksi persyaratan-persyaratan yang diajukan dari calon nasabah kepada pihak UED SP dengan tujuan yang akan dilaksanakan.

5. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa kesalahan UED SP, kesalahan nasabah dan kesalahan faktor ekonomi, sangat mempengaruhi terjadinya tunggakan kredit pada Usaha Desa Simpan Pinjam UED SP di Desa Tuah Indrapura Kecamatan Bungaraya Kabupaten Siak. Oleh karena itu, Usaha Ekonomi Simpan Pinjam UED SP harus memperhatikan faktor-faktor sebelum memberikan pinjaman kepada calon nasabah.